



# CONCLUYE UNA NUEVA EDICIÓN DE LAS JORNADAS DE PREVENCIÓN DEL CÁNCER DE PIEL DE LA FUNDACIÓ AGRUPACIÓ

Con el doble objetivo de concienciar y sensibilizar sobre los efectos del sol en la piel, la Fundació Agrupació lleva años celebrando sus Jornadas Anuales de Prevención del cáncer de piel en distintas localidades de Catalunya y Palma de Mallorca.

Este año se han llevado a cabo tres jornadas y más de un centenar de personas han participado en ellas. El 11 de mayo, Palma de Mallorca, el día 23 del mismo mes, Mataró y el pasado 16 de junio, Granollers, fueron las poblaciones que acogieron las sesiones de *screening* de piel por parte de un dermatólogo, para todo aquel que lo solicitase. Desde las 10h y hasta las 16h, se llevaron a cabo estas revisiones gratuitas que son de suma importancia porque, tal y como explica Imma Playà, directora de la Fundació Agrupació: "con esta evaluación podemos detectar posibles casos de riesgo y, en caso de que sea necesario, derivar a las personas a la consulta de su dermatólogo habitual". Con posterioridad a la prueba, todos los asistentes recibieron el folleto informativo "Las 10 Reglas de oro para protegernos del sol", así como el "Nuevo Código Europeo contra el Cáncer" (documentos anexos en el mail).

## La importancia del diagnóstico precoz

La exposición a los rayos ultravioletas (UV) del sol parece ser el factor ambiental más importante en la aparición del cáncer de piel. Las medidas para protegerse del sol pueden prevenir la aparición de esta enfermedad si se ponen en práctica de forma constante. Los rayos ultravioletas procedentes de fuentes artificiales de luz, como las cámaras de bronceado artificiales son tan peligrosos como la radiación solar, por lo que se impone la moderación en su uso.

El cáncer de piel es más frecuente en personas a partir de 50 años, pero cada día se diagnostican más casos entre personas jóvenes, debidos fundamentalmente a hábitos de exposición solar poco saludables.